

1

— Il est à vous, celui-là ?

L'air était chaud, le sol bouillant. Les arbres peinaient à contenir un peu de fraîcheur, alors sur la chaussée le bitume suait en silence.

— Le gosse. Celui qui braille, insista Marie Beauchamps en pointant du menton la direction des balançoires.

À découvert, personne ne se risquait à traverser l'immensité de terre battue qui recouvrait la place Bellecour. Un désert sans dune. Un terrain pour géants. Jeu, set et match, toujours les colosses réclament l'affrontement. Mais une partie à jouer sans filet et avec pour seul public les façades de pierre momifiées par la chaleur. Exposé en son centre, le Roi-Soleil, une statue équestre dressée telle la pointe d'un